

Plus 4,1 Prozent, Plus 400 Euro, Plus 1,7 Prozent, Plus 3,98 Prozent • Große Tarifkommission stimmt dem Ergebnis zu

Zieht alle mit

Mehr Mitglieder bei Firma Röth

»Auch in der Eisengießerei können noch Leute überzeugt werden, Mitglied unserer Organisation zu werden.«

Mit Recht stellt das Kollege Dieter Greulich, Betriebsrat bei Firma Röth in Mosbach sehr selbstbewusst fest. »Mit diesem positiven Tarifabschluss jetzt im Rücken müsste es eigentlich leichter fallen, weitere Kolleginnen und Kollegen von diesem Schritt, Mitglied der IG Metall zu werden, zu überzeugen«, be-



kräftigt Greulich. »Erfahrungsgemäß werden uns mehr Mitglieder helfen, an dem abgeschlossenen Tarifergebnis teil zu haben. Angesichts der guten Zahlen, die wir mit erarbeiteten, sollten sofort Verhandlungen mit der IG Metall aufgenommen werden.«◀

Der 1. Mai in Heidelberg

Vielfältig, bunt und informativ

Mit einer Demonstration ging es durch die Stadt zum Marktplatz.

Der war wieder sehr schön als Markt der Möglichkeiten aufgebaut worden. Selbsthilfegruppen und alternative Organisationen waren neben den Infoständen der DGB Gewerkschaften wieder sehr zahlreich vertreten. Auffällig und



Gewählt Delegierte für den Gewerkschaftstag



Beate Schmitt, freigestellte Betriebsrätin bei Heidelberger Druckmaschinen AG, ist unsere Delegierte beim Leipziger Gewerkschaftstag im Herbst

Aktionen in der Region Heidelberg Rhein-Neckar

Warnstreiks führten zum Erfolg

Der Druck, zu einem positiven Ergebnis zu kommen, war in der fünften Verhandlungsrunde sehr groß.

4000 warnstreikende Kolleginnen und Kollegen bei Heidelberger Druckmaschinen AG mit Firma Lincoln, die Frühschichten bei Lisi Mecano, bei TI Group und 200 Beschäftigte am Nachmittag bei Honeywell in Mosbach, machten der Arbeitgeberseite deutlich, dass es hohe Erwartungen gibt.

Das Verlassen der Arbeitsplätze aller Schichten um je eine Stunde erhöhte den Druck ganz gewaltig. Beteiligt daran waren folgende Betriebe: ABB Stotz in Heidelberg mit rund 1000 Leuten, TRW ASS,

KS Gleitlager in St. Leon-Rot, Cooper Standard (Fulton) in Hockenheim, Stieber Warner, Autz & Herrmann in Heidelberg, Cooper Crouse Hinds in Eberbach, Fibro und Fibro GSA in Haßmersheim, Dieffenbacher in Eppingen und Hüller Hille in Mosbach-Diedesheim.◀



Kurzmeldungen und Seminare

Kfz: Eine historische Fehlentscheidung

Der Landesverband des Kfz-Gewerbes Baden-Württemberg verzichtet künftig auf die Möglichkeit, Tarifverträge abzuschließen. Am 9. Mai 2007 trafen sich die Funktionäre der Kfz-Betriebe in der Region Rhein-Neckar, um sich auf die nun drohenden betrieblichen Auseinandersetzungen vorzubereiten.

- **5. Juni:** Seminar für Era-Beauftragte, SRH in Wieblingen
- **11. bis 15. Juni:** Einführung in den Arbeits- und Gesundheitsschutz nach Paragraf 37,6 in Grasellenbach, Referent: Siegfried Schroth und Matthias Holm, für BetriebsrätlInnen und SchwerbehindertenvertreterInnen
- **15. und 16. Juni:** Wochenendseminar Geschichte der Arbeiterbewegung in der Verdi-Schule in Mosbach, Referent Thomas Wenzel
- **22. und 23. Juni:** Wochenendseminar für VKL »Was steht wo im Tarifvertrag« in der Verdi-Schule in Mosbach, Referent Manfred Hoppe

Termine im Juni

- **11. Juni, 17.30 Uhr** VKL-Sitzung in der Verwaltungsstelle
- **12. Juni, 17.30 Uhr** AK Migranten in der Verwaltungsstelle
- **20. Juni, 16.30 Uhr** Betriebsrättentreffen im Büro Sinsheim
- **21. Juni, ab 14 Uhr** Rentenberatung durch die Kollegin Ida Neef nach telefonischer Vereinbarung in der Verwaltungsstelle
- **26. Juni, 17 Uhr** Angestelltenausschuss in der Verwaltungsstelle
- **27. Juni, 17.30 Uhr** AK Frauen in der Verwaltungsstelle
- **28. Juni, 13.30 Uhr** AK Arbeitslose in der Verwaltungsstelle
- **29. Juni, 17 Uhr** OJA-Sitzung im Büro Sinsheim

Weitere Informationen auch im Internet: www.heidelberg.igm.de

Impressum

IG Metall Heidelberg
Hans-Böckler-Straße 2 a
69115 Heidelberg
Telefon 0 62 21-98 24-00
Fax 0 62 21-98 24-30
E-Mail: heidelberg@igm.de
Internet: www.heidelberg.igm.de
Redaktion: Mirko Geiger (verantwortlich), Erich Vehrenkamp